



Chères concitoyennes et concitoyens, chers amis

L'été approche et je tiens à remercier chacun d'entre vous qui avez contribué à

vos échelles aux économies d'eau réalisées dans notre département suite à l'arrêté préfectoral. Ces économies d'eau et les quelques pluies tombées sur nos haut-plateaux devraient nous aider à retrouver plus de sérénité dans les semaines à venir. L'effort doit certes se poursuivre et c'est collectivement que nous parviendrons à maintenir le bénéfice des usages de l'eau pour tous.

Le 27 mai dernier nous avons eu la joie d'inaugurer la réhabilitation de notre mail de l'Aspre ainsi que les réalisations de mise en sécurité et de renaturation de nos écoles maternelle et élémentaire. Un moment important pour notre commune et notre municipalité, durant lequel le sous-préfet, les sénateurs, le représentant du conseil régional et la directrice académique ont salué le travail vertueux et la qualité des projets qui étaient menés

à Corneilla pour offrir à nos enfants, parents et grand-parents des conditions de vie optimales dans notre beau village.

Ce lundi 26 juin, c'est Monsieur le Préfet en personne qui est venu nous rencontrer pour échanger et renforcer nos relations de travail en terme de sécurité, et d'accompagnement de l'Etat pour nos projets en cours et à venir. Un grand merci à lui et au sous-préfet qui l'accompagnait pour la qualité de leur coopération.

Les élèves de CM2 ont participé au "Printemps citoyen" avec la visite de la mairie et des ateliers municipaux. Ils ont reçu une calculatrice et des livres lors de la fête de l'école pour leur rentrée au collège. Pour les plus petits de grande section qui rentreront à la « grande école », je leur ai rendu visite comme chaque année, accompagné de mon adjointe à la jeunesse pour leur remettre de magnifiques livres et ainsi marquer symboliquement ce passage.

Mais avant la rentrée des classes, il y a les grandes vacances.

Donc bonnes vacances d'été à tous !

*Christophe Manas*



**MERCI AUX BÉNÉVOLES DES FOULÉES DE SUD ROUSSILLON**

Corneilla del Vercol L'esprit village

Villedecorneilladelvercol



## SOMMAIRE

Conseil municipal.....	2
Vie du village...	5
La parole aux associations .....	6
En bref.....	10
Zoom sur.....	12

# 2 Les échos du conseil municipal

## / Visite du Préfet

Lundi 26 juin, le **préfet des Pyrénées-Orientales**, Rodrigue FURCY, accompagné du **sous-préfet de Céret**, Jean-Marc BASSAGET est venu découvrir Corneilla-del-Vercol et évoquer les **ambitions** et les **enjeux** de la commune.

Accueilli par notre Maire, ses adjoints et une partie des membres du conseil municipal, Monsieur le Préfet a d'abord effectué une courte visite de la mairie. La délégation s'est ensuite dirigée vers la salle du Conseil municipal où a eu lieu un **moment d'échanges** lors desquels Monsieur le Maire a pu détailler les divers **projets communaux** en cours et à venir, parmi lesquels ont été évoqués :

- le déploiement des **mobilités douces** et la prochaine mise en place de **deux aires de repos** dédiées aux cyclistes,
- la création d'un **pump track** et d'un nouveau **skate park** mieux adapté aux attentes de nos jeunes,
- l'importance d'un nouveau **schéma des mobilités** au sein du village,
- la **rénovation** de notre **salle des fêtes** qui aura pour objectif de la rendre plus polyvalente grâce à de nouveaux aménagements,
- la création d'un accès pour les **personnes à mobilité réduite** à la mairie et à la salle des fêtes,
- la mise en place d'une **vidéo protection**.



Nos édiles ont ensuite proposé aux deux hauts fonctionnaires une **visite guidée** de notre village au fil de ses chantiers.

La déambulation vers l'école leur a permis d'apprécier le relooking du **transformateur électrique** qui apporte une touche de **modernité** et une mise en valeur des **richesses patrimoniales** et **culturelles** du village.

La visite s'est poursuivie au **mail de l'Aspre** où la découverte des **nouveaux aménagements** a été comprise comme une volonté d'ancrer une atmosphère **artistique** portée par des **structures** singulières. La **réhabilitation des cours de l'école** a retenu toute l'attention de Monsieur le Préfet qui a salué l'objectif de les rendre **plus agréables** à vivre notamment en été, mieux adaptées aux impacts du **changement climatique** et à la **gestion des eaux pluviales**.

A l'issue de la visite, Monsieur le Préfet a souligné la **gestion saine de la commune** ainsi que le **travail de transformation** entrepris dans cette première partie de mandat.



## / Travaux



Afin de **sécuriser** l'accès au parking, un nouveau **passage** a été créé dans l'avenue Jonquères d'Oriola. Un accès qui facilitera l'entrée pour les **personnes à mobilité réduite** mais aussi le passage des **poussettes** et des enfants, en toute sécurité.

A noter également la **réfection** du passage le long de l'**école maternelle** et des escaliers à destination du **centre de loisirs**.

## / Inaugurations



C'est avec joie que les Corneillanais(es) ont répondu présent au rendez-vous dédié à l'**inauguration de la réhabilitation de nos cours d'écoles** le 27 mai dernier.

Le **sous-préfet**, nos **sénateurs**, un **conseiller régional**, les **maires** de notre Communauté de Communes ainsi que la **Directrice académique des services de l'Education Nationale** avaient eux aussi fait le déplacement afin d'accompagner notre Maire et ses élus pour cet important moment de partage avec l'**équipe enseignante** et la population.



**Parents** et **enfants** ont pu apprécier l'**exposition photo** concoctée par notre ancien Maire, Marcel Amouroux. Instructive pour les jeunes et parfois chargée d'émotion pour les plus âgés, la série de clichés retraçait les différentes époques de nos écoles.



Après avoir dévoilé le **nom de l'école** choisi à la suite d'une consultation citoyenne, la foule s'est ensuite rendue sur le **mail de l'Aspre**, afin d'en **inaugurer** les **nouveaux**

**aménagements**. Nos édiles ont salué avec force les projets réalisés, mettant l'accent sur la volonté affichée d'inscrire Corneilla dans un **avenir** qui place la **jeunesse** et le **bien vivre-ensemble** au centre de ses préoccupations à travers des **projets innovants**.

### Approbation de la subvention de la Région pour l'aménagement des cours d'écoles

Pour ces travaux qui comprenaient la **désimperméabilisation des sols**, l'installation de structures et de **zones ombragées**, la création de nouveaux **jeux** et d'espaces de création, la Région a accordé une **subvention** de **150 008 €**.

## / Alerte sécheresse

Le préfet des Pyrénées-Orientales a pris un nouvel arrêté sécheresse entraînant d'importantes restrictions d'utilisation de la ressource en eau.



Ainsi la commune de **Corneilla est classée au niveau de crise sécheresse**.

Il est ainsi toujours interdit (entre autres) de :

 remplir les piscines individuelles et faire l'appoint en eau (hors eau de récupération)

 prélever l'eau du forage

 nettoyer son véhicule (sauf en station de lavage), la terrasse et la façade de sa maison

 A noter que l'**arrosage des potagers** à usage vivrier est **autorisé les lundis et jeudis de 20h à 2h**.

La municipalité continue ses actions de récupération d'eau.

Elle a également commandé dès le mois de mai des kits d'économie d'eau (mousseurs et limiteur de débit de douche) qui seront distribués dès réception gratuitement à chaque foyer.

**L'eau est l'affaire de tous, préservons-la !**

## / Embellissement



La municipalité a fait appel à l'artiste peintre-grapheur Steve Peiremans alias **Prooz'**, bien connu des amateurs de Street Art et ancien habitant du village, pour relooker le **transformateur électrique** situé dans la rue Saint-Christophe. Pour le décor, le maire et son équipe municipale ont choisi un **thème fédérateur**, mettant en lumière le **patrimoine du village** ainsi que notre champion olympique **Pierre Jonquères d'Oriola**.

# 4 Les échos du conseil municipal

## / Elections sénatoriales



La moitié des **sièges du Sénat** sera **renouvelée** en 2023. Le système électoral de nos sénateurs est plutôt simple. Il faut élire des **collèges d'électeurs** au sein des communes. Pour cela, il suffit aux élus municipaux, majorité et opposition comprise, de **proposer une liste de leurs élus respectifs** qui souhaitent participer au vote du 24 septembre prochain et être ainsi **élus en proportion** ! Pour notre commune, il y aurait eu de facto un électeur issu de l'opposition et quatre de la majorité.

Lors du conseil municipal du 9 juin dernier, **l'opposition** pour des raisons qui n'ont pas été communiquées, **n'a pas souhaité déposer de liste**, et n'a donc pas de représentant dans le collège d'électeurs. Les cinq électeurs sont donc les **cinq premiers de la liste municipale**, sans élu d'opposition. Ce n'est ni le fait de la sécheresse, ni le fait de Monsieur le Maire. C'est soit par **méconnaissance**, ou peut-être par goût de la **polémique**...

## / La parole à l'opposition



**Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,**

Notre mois de Juin a été rythmé cette année par l'inauguration des cours des écoles sous un soleil de plomb et les différentes fêtes associatives et écolière qui annoncent doucement l'arrivée de l'été. Le conseil municipal s'est réuni 30 minutes pour désigner, parmi les élus, la liste de ceux qui voteront pour les prochaines élections sénatoriales prévues le 24 septembre prochain. Notre maire, Monsieur Manas a refusé la candidature de Mme Manon SABARDEIL sur la liste qui a été soumise au vote, préférant sûrement qu'elle essuie un refus par 15 votes contre 4 plutôt que d'appliquer sa fameuse politique de la main tendue qui nous fait bien rire et ne dupe personne. C'est beau la démocratie !

**INAUGURATION !** Les écoles ont accueilli une poignée d'hommes et femmes politiques venues congratuler notre édile comme il se doit entre politiques et visiter les cours d'écoles rénovées pour 600000 euros environ, accompagnés par une cinquantaine d'habitants ayant répondu présents à l'invitation. La visite des cours d'écoles a permis aux présents d'admirer le travail réalisé, ainsi que l'exposition sur l'école d'antan présentée par notre ancien Maire. L'inauguration s'est poursuivie sur le Mail de l'aspre où chacun a pu constater l'absence criante d'ombre, et admirer les officiels se décomposer en plein soleil pendant que les plus courageux pouvaient boire un verre d'eau devant la boulangerie. Les 400 m<sup>2</sup> d'ombrage annoncés par Monsieur Manas en contrepartie des 180000 euros de travaux étaient toujours inexistantes et tous les participants en ont souffert, heureusement l'un des barnums acquis en catastrophe l'année dernière moyennant un coût supplémentaire pour la commune de 5000 euros a permis de profiter d'un petit apéritif venu clôturer ce moment festif.

**TRAVAUX A POSTERIORI :** Nous avons constaté la présence d'un mange debout dont le fonctionnement sans frein présentait un réel danger pour tous au vu de son poids. Nous avons immédiatement signalé la dangerosité de cette installation sur notre page Facebook. La municipalité en place en a pris acte en l'enlevant le lendemain de notre publication. Les manges debouts ont depuis été ré-installés devant la pizzeria, alors allez les tester et faites nous vos retours !

Bravo à tous les participants du spectacle de fin d'année de l'école élémentaire qui ont présenté un programme complet et endiablé où chacun a pu admirer des talents prometteurs et terminer la fête en dansant une belle Macarena. Félicitation également aux Nins del Vercol qui ont organisé une belle fête au stade réunissant de nombreux participants, bravo pour l'organisation et la qualité des prestations.

**EAU : sécheresse :** Nous vous avons annoncé précédemment que les communes voisines avaient organisé des réunions explicatives sur le problème de sécheresse dont notre département souffre depuis plusieurs mois. Cela a sûrement été déclencheur pour notre équipe municipale qui a tenté de faire la même chose, sans grand succès, par manque de communication. En effet, vous avez été nombreux à nous indiquer ne pas avoir été au courant.

Lançons aujourd'hui l'idée de la mise en place d'une subvention pour l'achat de récupérateurs d'eau de pluie, ou encore la distribution de mousseurs pour nos robinets, peut être que cela leur donnera l'envie de le faire pour le bien de tous. Prenez soin de vous.

**Suivez nous sur Facebook : «Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026 » l'avenir en préparation**

## / Fête du centre de loisirs

Danses, chorégraphies, acrobaties, jongles, théâtre, blagues... les **enfants du Centre de Loisirs** n'avaient pas ménagé leurs efforts pour nous proposer un **spectacle** aussi éclectique que **réjouissant** ! Du rire, des émotions doublées d'une formidable énergie qui nous ont tout simplement conquis ! Un grand **bravo** à eux.

Nous saluons évidemment l'ampleur du **travail de l'équipe animatrice** et la joie communicative qu'ils ont su nous offrir à travers ce très bel évènement : merci !



## / Sorties de la halte garderie

Après un super tour en bus qu'ils adorent, les enfants de la halte garderie "**Bulles de Câlines**" ont découvert la **ferme des colombiers** à Pezilla la rivière. Ils ont pu observer et nourrir des **animaux** tel que poules, chèvres, lamas, lapins, perruches... mais aussi jouer à glisser et à rebondir sur des **structures gonflables**. La visite s'est terminée par un tour de **calèche** et un bon **pique nique**. Une belle matinée !

Les plus grands ont également profité d'une **ournée d'immersion** à l'**école maternelle** pour découvrir l'environnement qui sera le leur dès septembre.



## / Fin de l'année des écoles



Afin de bien terminer l'année et de bien commencer leur prochaine entrée en 6ème, les **élèves du CM2** se sont vus remettre un **livre** et une **calculatrice** de la part de Monsieur le Maire et Valérie LISSARRE, notre adjointe à la jeunesse. Tous nos jeunes de l'école ont ensuite fait une belle **démonstration** de Macarena à laquelle tout le monde a participé!

Les "presque grands" de l'**école maternelle** ont eux aussi reçu la **visite** de Monsieur le Maire, qui leur a distribué deux **beaux livres** pour leur prochaine rentrée au CP. Nous en profitons pour souhaiter de **bonnes vacances** à tous nos jeunes !



## / Visite des élèves à la mairie



Dans le cadre du "**Printemps citoyen**", et pour la deuxième année consécutive, la municipalité a été ravie de recevoir la **classe de CM2** accompagnée de leur enseignante **Madame Montiel**. L'occasion pour les enfants de poser des questions sur les **rôles** et les **fonctions** des **élus** ainsi que des **agents communaux**, mais aussi d'échanger sur les **valeurs** de notre **République** et la signification de nos **symboles**. Un moment enrichissant pour nos jeunes autant que pour les adultes, qui s'est clôturé avec la **visite des ateliers municipaux**, orchestrée par notre adjoint Jean-Louis TORRES.



## Association Tennis de Table de Corneilla



Les entraînements Jeunes se sont arrêtés le mercredi 28 juin après une saison remarquable. En effet, Aurélie Ruf se classe 2° en minime fille suivie par Manon Leliard (3° en minime fille) ; Romain Moricard est quant à lui 2° en minime garçon. La rentrée sera le mercredi 6 septembre de 17h00 à 19h00 pour les 7 à 14 ans. Pour les adultes et les ados reprise le mercredi 6 septembre à partir de 19h30. Pendant l'été, les adultes pourront cependant pratiquer occasionnellement à la demande le mercredi soir selon la disponibilité de la salle. Pensez à préparer votre certificat médical de non contre-indication à la pratique du tennis de table, bon Été à Toutes et Tous.



### Contacts

Gabriel Sicart : 06.07.69.31.08  
Patrick Touseau : 06.07.24.77.83



Tarif annuel Jeunes : 35€  
Tarif annuel adultes : 45€  
Essai gratuit durant tout le mois de septembre.



## Chante !

Du nouveau à Corneilla, "Chante" ! une chorale ouverte, dynamique et moderne à destination des 10-18 ans ! Aucune obligation de savoir lire ou écrire la musique : ta bonne humeur, ta motivation, tes oreilles et ta voix suffiront.

Nous nous retrouverons à la salle des fêtes tous les vendredis à 18h30 à partir du 8 septembre pour partager la passion du chant, pour (re)découvrir des chansons actuelles, en arranger d'autres et élargir notre répertoire.

Une réunion d'information et d'inscriptions aura lieu le mercredi 6 septembre.

Tu as entre **10 et 18 ans** ? Tu aimes **chanter** ?

Viens nous rejoindre pour le lancement d'une nouvelle **chorale** moderne, ouverte et dynamique !

Pas besoin de savoir lire la musique : amène juste tes oreilles, ta voix et ta bonne humeur.

Une hésitation ? Viens tester une séance avec nous !

Les répétitions auront lieu tous les vendredis à 18H30 à la salle des fêtes de Corneilla-del-Vercol.

Une réunion d'information est prévue début septembre.

Renseignements : [chante66200@gmail.com](mailto:chante66200@gmail.com)  
<https://www.facebook.com/ChoraleChante>



## Anciens Combattants



Les membres de la section des AC-CATM-OPEX de Corneilla del Vercol ont commémoré l'appel du Général De GAULLE le samedi 17 juin à 18 heures aux monuments

aux morts, sans toutefois oublier de rendre hommage aux combattants d'Indochine. La cérémonie organisée conjointement avec la municipalité s'est déroulée en petit comité tout en restant marquée de solennité et de fierté pour les jeunes enfants présents, notamment pour Hugo GERBOLES porte drapeau suppléant de la section. La prochaine permanence est programmée pour le vendredi 30 juin à 17.30 aux anciennes écoles.



## Souvenir français



Les élèves de CM2 sont allés visiter le Centre de Mémoire et la Maison des Anciens Combattants

à Perpignan. À travers différents ateliers, ils ont découvert de plus près la guerre de 1914-1918. La matinée s'est achevée par le ravivage de la flamme du souvenir. Nul doute qu'ils garderont en mémoire cette visite très instructive, intéressante et ludique à la fois.



## Vercol Animation

*Toujours sur le pont !*

### *Dimanche 4 juin 3ème édition des Foulées de Sud Roussillon : la randonnée gourmande*

De TRES bon matin, les membres de VERCOL ANIMATION étaient présents pour décorer le futur parcours des coureurs qui allaient traverser CORNEILLA et la Place du Mail. Concernant la RANDO GOURMANDE, dès 8h le stand « PETIT DEJ » de VERCOL ANIMATION était prêt pour le petit café des nombreux bénévoles avant qu'ils se rendent à leurs postes. Puis, après être passés par le « stand pointage » plus de 650 randonneurs sont venus pour le PETIT DEJEUNER. Mais ce n'était pas fini ! Une fois les randonneurs partis vers MONTESCOT, nous avons préparé la surprise prévue à leur retour. En effet, un apéritif leur a été servi au fur et à mesure de leur arrivée et, à l'occasion de la Fête des Mères, une rose a été offerte aux mamans (par la municipalité).

Ils étaient tous ravis... Bravo à toute l'équipe de VERCOL ANIMATION qui a assuré déco, installation, service petit dej et apéro jusqu'en début d'après-midi et rangement à la fin...



### *Vendredi 23 juin Fête de la Saint Jean*

Cette année encore, les cyclistes de Port-Vendres nous ont apporté la lampe pour le feu de la Saint Jean. Comme d'habitude, toutes les personnes présentes étaient conviées à l'apéritif. S'en est suivi le repas avec la traditionnelle Paëlla cuisinée et servie par l'équipe de VERCOL ANIMATION.

Le feu a été allumé par Brigitte et Néné. Toutes les générations étaient rassemblées autour et ont profité de la distribution de tourteaux à l'anis accompagnés de « pourroux » de muscat. Cette année, à la fois pour la sécurité compte-tenu de la sécheresse, mais aussi en raison des restrictions d'eau, la taille du feu a été réduite pour limiter l'arrosage autour. Enfin, pour l'éteindre, nous avons utilisé le contenu eau et glace qui avait servi pour rafraîchir les boissons de la buvette. La tombola, qui proposait plusieurs paniers garnis aux couleurs Catalanes, a fait la joie des gagnants ! Enfin, les amateurs de musique, de danse et de fête ont profité de l'animation assurée par le TRIO COULEUR CAFE. Une fête traditionnelle partagée en famille ou entre amis comme on les aime ! Merci à toutes et à tous !



Nous vous attendons tous pour la fête de la Saint Christophe les 13 et 14 juillet (voir page 12) !



## Zaidan Karaté Club

*Une belle saison pour les karatékas*

La saison se termine pour nos karatekas qui ont pu présenter en fin d'année leur grade. Le club a la fierté d'annoncer que tous les enfants ont progressé dans leur couleur de ceinture. Pour la partie adulte, belle réussite également avec, en plus des passages classiques, deux nouvelles ceintures noires. Les résultats aux compétitions parlent d'eux-mêmes, l'équipe sportive a brillé à de multiples reprises.

Merci aux professeurs pour leur bienveillance et aux élèves pour leur assiduité.





## Les Lutins du Père Noël

**VIDE DRESSING**



L'Association « les Lutins du Père Noël » organise un VIDE DRESSING le Dimanche 10 Septembre 2023 Salle Polyvalente de 9h00 à 18h00.

Cette nouvelle initiative sur notre commune, va permettre la vente, l'achat et l'échange de vêtements (Femmes, hommes, enfants) d'accessoires de mode (Chapeaux, sacs, cravates, foulards, chaussures) dans une ambiance festive et chaleureuse. Des cabines d'essayage et des miroirs seront installés pour faciliter les choix. L'installation de portants (non disponibles sur place) est conseillée pour parfaire la visibilité des objets exposés, des grilles peuvent être fournies par l'association sur demande dans la mesure de la quantité détenue. Les tables de 1m83 seront à la location à 8€ l'unité. Les exposants s'engageront à présenter des stands de qualité correctement décorés dans l'esprit de la mode, de la braderie et de la vente d'objets d'occasion en très bon état recommandé car il ne s'agit pas d'un vide grenier. Une buvette avec restauration est prévue sur place

Deux permanences seront organisées les Vendredi 01/09 et Lundi 04/09 à la Salle des Fêtes de 17h00 à 20h00, il est également possible de se renseigner sur le mail de l'association : [leslutinscdv66200@gmail.com](mailto:leslutinscdv66200@gmail.com)

**COMMUNIQUÉ :** Le Salon des Métiers de Bouche initialement prévu le Dimanche 11 Juin a été annulé en raison de la faible participation des artisans concernés, nous avons donc décidé avec regrets d'annuler cette manifestation qui pourtant était si attendue et de continuer notre engagement associatif sans démesure en restant toujours tournés vers l'avenir.

Le Bureau de l'Association.



## AS Del Bercol

**Ecole de Rugby...Ouf ! enfin les vacances !!**

L'exclamation ne vient pas de nos jeunes rugbywomen, qui voudraient eux poursuivre l'activité... alors que les dirigeants bénévoles vont apprécier la « trêve »... tant le dernier mois a été riche en animations : Voyage à Mimizan du 17 au 21 mai, organisation des rencontres de rugby CM2/6ièmes à la Prade de St Cyprien le 30 mai, Conférence Parents sur les « Mécanismes de récompenses » par D.Favre le 1er juin, participation aux Foulées de Sud Roussillon le 4 juin à Alénia, Tournoi de Rugby à Lavour le 10 et 11 juin pour une partie des licenciés alors que l'autre disputait le Tournoi départemental de Beach Rugby à Canet, Olympiades Club le 13 juin avec remise à chacun des 115 enfants de la médaille souvenir de la saison et du fanion du Club aux benjamins qui, devenant Minimes nous quittent (cf photo) et, enfin la traditionnelle clôture de la saison le 17 juin à Argeles

Aventure avec accrobranche et repas en commun (Fideua de L.Matillas) entre enfants, parents et dirigeants. À noter qu'en parallèle, les bulletins d'inscription pour le Relais, organisé par le Club, du ballon officiel de la prochaine Coupe du Monde de Rugby, ballon dédié par notre mascotte «Toi Nous » autrement dit Antoine Dupont (cf photo), capitaine des Bleus, ont été distribués dans les neuf écoles primaires (et autant de maternelles) de notre Territoire Sud Roussillon/Saleilles. Déposés par les enfants dans les urnes placées dans les écoles et les Mairies, ils seront dépouillés à partir du 7 juillet pour établir le listing des relayeurs qui seront accueillis le mercredi 6 septembre au Stade de Latour bas Elne pour le relais à la veille de l'ouverture de la Coupe du Monde, le 8 septembre avec la rencontre France/Nouvelle Zélande.



La reprise de l'école de Rugby, saison 2023/2024 est fixée le 29 août pour les garçons et filles nés entre 2012 et 2019 .

En attendant, Bonnes Vacances à TOUS.



Olympiades M12



**Renseignements**

F. Sabardeil 06.26.42.40.66



## Corneilla Accueil

*en voyage à St Guilhem le Desert*



C'est par cette journée caniculaire du premier jour de l'été que les membres de l'association ont pris la direction de Saint Guilhem le Désert avec la bienveillance et le professionnalisme de notre fidèle chauffeur Elvis. Arrivés sur place la guide nous attendait pour nous faire la visite de ce petit joyau lové au fond du vallon de Gellone jusqu'à son abbaye éponyme classée monument historique de l'art roman. L'histoire du Seigneur Guilhem et l'appellation de « Désert » a séduit l'auditoire attentif au récit de la guide. Ce merveilleux petit village a gardé son aspect médiéval tout en longueur suivant l'unique rue dont l'inclinaison, sous la chaleur, en a fait souffler plus d'un.

Après le déjeuner qui fut le bienvenu pour un petit repos, c'est à 3 km que notre exercice physique allait continuer avec la visite toujours guidée des grottes de Clamouse. Tout au long de la montée des marches les visiteurs ont été en admiration devant la grande variété des concrétions et autres formations cristallines de très grandes tailles merveilles des temps géologiques.

Cette reprise des visites organisées dans la région a été un succès apprécié de tous et ces visites mérite d'être renouvelées dans les mois à venir.



## Image en Vercol

La 3ème édition de l'exposition :

« **les artistes amateurs de Corneilla del Vercol** »

aura lieu les 27, 28 et 29 Octobre 2023.

Vous pourrez vous inscrire dès le mois de septembre

à l'adresse : [image.en.vercol@gmail.com](mailto:image.en.vercol@gmail.com)

Nous vous en reparlerons dans le prochain petit vercol !

Toute forme d'art est acceptée , peinture, sculpture, modelage, pliage, photos etc... Alors tous à vos pinceaux, couteaux, spatules, ciseaux...

Nous vous attendons avec vos créations en Octobre !



## Amicale des Donneurs de Sang

Vous remercie pour votre participation aux deux dernières collectes, ce geste généreux et bénévole contribue à sauver des vies.

A chaque collecte l'association offre 5 bons d'achats à faire valoir chez nos commerçants partenaires. Notre prochaine collecte aura lieu le 31 octobre 2023 ; en attendant nous vous souhaitons un bel été et de bonnes vacances.



## Association Informatique du Vercol (A.I.V.)

Le club informatique clôturera "l'année scolaire" avec l'Assemblée Générale traditionnelle, qui a eu lieu fin juin. Cette assemblée n'avait pas eu lieu depuis 2 ans, à cause du covid.

Les cours reprendront mi-septembre, mais avant ça le club participera au forum des associations le 2 septembre. Lors de ce forum, les futurs adhérents pourront nous rencontrer et se renseigner sur les ateliers de la rentrée.

Photo numérique pour débutants  
le lundi à 14h30

Initiation au smartphone & tablette numérique  
le vendredi à 14h en alternance

Bureautique-Internet et démarches administratives  
Débutant, le mardi à 14h30  
Perfectionnement, le mardi de 18h00 à 20h00

Généalogie  
le jeudi à 14h30, tous les 15 jours

Bureautique débutants  
les vendredis matins



Bonne humeur lors de l'atelier photo numérique



**Renseignements**  
06.78.69.72.72

# MAIRIE

Du lundi au jeudi : 9h-12h 16h-18h  
Vendredi : 9h-12h 16h-17h



04.68.22.12.62



mairie.corneilla.vercol@orange.fr



corneilla-del-vercol.com



Corneilla del Vercol L'esprit village



villedecorneilladelvercol

Vous avez une énigme, une recette à partager ?

Écrivez-nous !

petitvercol@orange.fr

Prochain numéro le jeudi 24 août

## COLLECTE DES DÉCHETS

Dim	Lundi	Mardi	Mer	Jeudi	Vend	Samedi
				29	30	1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31	1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31	1	2

**Déchets verts** en fagots ou contenant 25 kg max

**Ordures ménagères** **Tri sélectif**

**Déchèterie fermée**

### Directeur de publication

Christophe MANAS

### Rédaction, mise en page

Claire-Marie BOLASELL, Yann KRIVOICHEV,  
Laurence LECTEZ, Aline COGEZ

### Site internet

corneilla-del-vercol.com

Imprimé par nos soins

## / Nouveaux habitants

Vous avez emménagé sur Corneilla depuis septembre 2022 ? Venez vous **inscrire en mairie** pour être conviés à la cérémonie d'accueil de la rentrée.

Nous serons heureux de faire votre connaissance au prochain forum des associations du 2 septembre.

## / Bibliothèque



La bibliothèque est **fermée jusqu'au 4 septembre**. Pour vous permettre de renouveler vos lectures, une **ouverture exceptionnelle** aura lieu le **lundi 31 juillet et le mercredi 2 août de 15h30 à 17h30**.

## / Avis d'enquête publique

Une enquête publique relative à la demande déposée par la société PATRICK TUBERT en vue d'exploiter les activités de mécanisation pour les opérations de **valorisation des déchets non-dangereux** sur la commune d'Elne se tiendra sur la commune d'Elne du **7 au 24 juillet 2023** inclus.

## / Halte garderie



Lieu accueillant et sécurisé pour les enfants de 1 à 3 ans, la halte garderie "Bulle de câlins" peut accueillir 12 enfants. Ils seront accompagnés par une

équipe de professionnelles de la petite enfance. Un lieu de découverte où les enfants acquièrent leur autonomie. Un projet passerelle vers l'école avec une rencontre en fin d'année.



04.68.54.31.89

[amstram-ram@wanadoo.fr](mailto:amstram-ram@wanadoo.fr)



**Du lundi au vendredi de 08h30 à 12h30**

## / Etat Civil

### Bienvenue à

- Milano BAUER, fils de Dylan BAUER et de Laura MARTINEZ, le 29 avril
- Gaston BASSOLS POT, fils de Pascal et de Maëlle BASSOLS POT, le 18 mai
- Enzo MARTI, fils de Nicolas MARTI et de Joanna GIROTTO, le 20 mai

### Ils se sont dit "oui"

- Audrey FAIZANDIER et Guillaume SERRA, le 03 juin
- Delphine ROCHER et Sylvain LAVOISIER, le 17 juin

### Ils nous ont quittés

Catherine GRANDO, épouse de Daniel GRANDO, conseiller municipal, le 13 juin

## LE SAVIEZ-VOUS ?

# "Pourquoi les mois de juillet et d'août comptent-ils 31 jours ?"



Au risque d'en décevoir plus d'un, cela n'a rien à voir avec le comptage sur les os de nos phalanges !

En l'an 45 avant J-C, le calendrier romain ne comptait que 10 mois. Plus tard, Jules César, sur le conseil de l'astronome Sosigène d'Alexandrie, passe le calendrier à 365 jours pour se conformer au cycle solaire. Mis à part février, les autres mois alternent 30 et 31 jours. 31 jours pour juillet, alors nommé Quintilis, puis rebaptisé "Julius" en l'honneur de César. Lors du règne de l'empereur Auguste, le mois de Sextilis est renommé "Augustus" pour satisfaire l'égo de ce dernier. Problème de taille, Auguste ne

supporte pas que son mois soit plus court que celui de César ! C'est ainsi qu'on rajouta un jour au mois d'août, pour le bonheur des vacanciers désormais !

## Le gratin d'aubergines de Clémentine

- 👉 4 belles aubergines
- 👉 3 tomates bien mûres
- 👉 2 gousses d'ail
- 👉 200 g de Comté râpé
- 👉 Huile d'olive
- 👉 Sel et poivre

- 👉 Coupez les tomates et les aubergines en tranches régulières.
- 👉 Faites-les revenir dans l'huile d'olive bien chaude pendant plusieurs minutes jusqu'à ce qu'elles soient bien dorées.
- 👉 Hachez les gousses d'ail.
- 👉 Dans un plat allant au four (de préférence genre moule à soufflé assez haut) disposez alternativement une couche de tomates, une couche d'aubergines, un lit d'ail haché, un lit de fromage râpé. Remplissez votre plat jusqu'au bord et terminez par une couche de fromage râpé. Arrosez le tout d'un filet d'huile d'olive.
- 👉 Passez au four chaud (Th. 7, 225 °C) pendant une vingtaine de minutes.

**Vous pouvez également ajouter quelques feuilles de basilic ciselé pour un plat encore plus parfumé !**



## Le cocktail de l'été de Lilian



- 👉 1 L de jus d'abricot
- 👉 1 L de jus d'ananas
- 👉 1/2 L d'eau gazeuse
- 👉 1/2 L de "Schweppes"
- 👉 3 abricots
- 👉 1 nectarine

**Pour une version avec de l'alcool, j'ajoute entre 50 cl et 75 cl de rhum blanc**

Envie de déguster ce cocktail ? Il sera servi à l'apéritif du 13 juillet à 18h30 au mail de l'Aspre.

## 13 juillet et 14 juillet - Fête du village

Organisée par Vercol Animation notre traditionnelle fête du village nous réserve encore de belles surprises cette année !

Celle-ci se déroulera sur 2 jours sur le Mail de l'Aspre

### Le 13 juillet :



**A 17h45 Cortège** place de la République

**A 18h Commémoration** au monument aux morts



**A 18h30 Apéritif** offert par la municipalité servi sur la place

**A 19h Restauration** sur la place. Réservez chez les commerçants !



**A 21h Concert** avec les **Al Chemist**



### Le 14 juillet :

**A 21h Soirée tempête de neige !**

Possibilité de se restaurer sur place dès 19h



## 29 juillet - Ballada de Sardanes

On vous donne rendez-vous avec la **Cobla Mil.Lénaria** à **21h** pour danser cette belle danse de la fraternité chère à notre Pays Catalan.

A vos espadrilles !



## 26 août - Cinéma en plein air

Cette année nous avons décidé de mettre le rire à l'honneur en proposant le cultissime Astérix et Obélix Mission Cléopâtre d'Alain Chabat. La séance débutera à 21h (si le ciel ne nous tombe pas sur la tête, évidemment !) et nos amis des Lutins tiendront une buvette. N'oubliez pas vos transats par Toutatis !



**Ne restez pas seul face à la CANICULE**  
Faites-vous connaître !

Les registres du CCAS dédiés aux personnes vulnérables permettent en cas de canicule d'appeler les personnes inscrites pour vérifier qu'elles vont bien et, si besoin, leur apporter conseil ou aide.

N'hésitez pas à vous faire connaître !



Vous pouvez contacter la mairie directement par téléphone :

**04.68.22.12.62** ou par mail :

**mairie.corneilla.vercol@orange.fr**